
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  OS

SEMÁFOROS  DA  AVENIDA  THOMÁZ  ALBERTO

WHATELY, CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que em diligência à Avenida Thomaz Alberto

Whately, verificamos que há vários postes para implantação de sinalização semafórica,

sem o respectivo semafóro instalado;

CONSIDERANDO que  faz  tempos  que  os  mesmos  se

encontram no local, e que o funcionamento desta sinalização de trânsito é extremamente

importante para a segurança dos pedestres no local, mormente de mães que precisam

atravessar a via com filhos;

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações sobre a ausência dos sinais no local, e explicações sobre os motivos que

ensejaram eventual atraso na instalação dos sinais na via, se por problemas licitatórios,

ou quaisquer outros que tenham concorrido para isso. 

Sala das Sessões, 16 de março de 2023.

MARCOS PAPA
Vereador - PODE 
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